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公益社団法人愛知県医師会 第 32回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 30年 2月 8日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 50分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政   

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  伊藤富士子 

    細 川 秀 一  森  孝 生  野 田 正 治  林  義 久  浅 井 清 和 

監 事／可世木成明  川 上 雅 正  野 口 良 樹 

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一  山 本  楯 

欠 席 者 

副会長(代表理事)／市 川 朝 洋 

理 事／吉 田  貴  西 山  朗  樋 口 俊 寛  纐 纈 雅 明  羽生田正行 

 

議事録作成者  前 橋 正 之 

 

※細川理事遅刻の為、報告事項 20より出席された。 

※加藤理事遅刻の為、承認事項 1から報告事項 3及び報告事項 5から報告事項 11、報告

事項 13 については出席者 17 名(うち理事 11 名)にて審議した。なお、報告事項 4 及

び報告事項 12は報告事項 19の後に行った。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 19名(うち理事 13名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)名古屋大学医学部附属病院(院長 石黒直樹)・特定非営利活動法人 NU-Medイニシアテ

ィブ(理事長 石黒直樹)の行う「ICTでつなぐ地域医療連携と地域包括ケア あいち

サミット」〔3/10(土)〕の共催及び講師派遣依頼について 

樫尾理事より説明され、標記サミットの共催並びに本会の野田理事の派遣が承認さ
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れた。 

 

(２)全国てんかんリハビリテーション研究会(運営委員長 福智寿彦)・医療法人福智会 

(理事長 福智寿彦)の行う「パープルデーパーティー2018(仮)」〔3/25(日)〕の後援に

ついて 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(３)名古屋南部地域医療連携推進協議会総会〔3/24(土)〕への講師派遣について 

樫尾理事より説明され、本会の伊藤(健)理事の派遣が承認された。 

 

(４)3月の県下医師会長等協議会の休会について 

樫尾理事より説明され、第 180回(臨時)代議員会(3/17(土))の開催により、3月の

県下医師会長等協議会を休会とすることが承認された。 

 

(５)人事委員会〔2/8(木)〕開催について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、下記 No.1～No.2の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て承認を求め、承認された。     

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1  3/5(月) 第 2回医療関連職検討委員会 501会議室 
大輪理事 

伊藤(健)理事 

2 4/5(木) 事業概要等説明会 9階大講堂 
樫尾理事 

加藤理事 

 

３．男女共同参画委員会委員の変更について 

伊藤(富)理事より説明され、山本さゆり先生から神谷英紀先生への委員の変更 

が承認された。 

 

４．愛知県国民健康保険団体連合会介護給付費等審査委員会委員の推薦について 

林理事より説明され、5名の推薦が承認された。なお、任期は平成 30年 4月 1日か

ら平成 32年 3月 31日まで。 

 

―協議事項― 

５．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医男女共同参画委員会〔2/2(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

伊藤(富)理事より、今村常任理事からの女性医師支援センター事業の報告後、第

14 回男女共同参画フォーラムのプログラム及びフォーラム宣言について検討を

行ったと報告された。また、ドクタラーゼの「医師の働き方を考える」コーナー

の決定事項の報告後、諮問「医師会組織強化と女性医師」の答申案(各委員の分担

執筆)に長時間の検討を行い、次回委員会までにメーリングリスト上で最終案を完

成することとしたと説明された。 

 

２．日医第 7回小児在宅ケア検討委員会〔2/2(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

野田理事より、3月に提出する答申案の最終検討が行われた他、今回の診療報酬・

介護報酬の小児在宅医療・医療的ケア児についての項目についての意見交換が行

われたと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

３．若年者心疾患・生活習慣病対策協議会 学術委員会、理事会・評議員会、懇親会及

び第 50回若年者心疾患・生活習慣病対策協議会総会〔2/3(土)・4(日)〕について 

(名古屋東急ホテル・県医師会館 9階大講堂、8階会議室) 

城副会長より、2月 3日(土)に名古屋東急ホテルにて学術委員会、理事会・評議

員会、懇親会を開催し、2月 4日(日)に県医師会館にて総会を開催したと報告さ

れた。来賓として日医横倉会長、大村愛知県知事、平松愛知県教育委員会教育長

にご参加いただき、また総括を日医道永常任理事よりいただいた。また、今回か

ら総会当日に行っていた評議員会を前日に理事会と合同開催し、評議員会を行っ

ていた昼休憩にランチョンセミナーを開催したと説明された。参加者は 227名(ラ

ンチョンセミナーは 152名)だった。 

 

４．社保指導委員会〔1/30(火)〕について 

(801～803 会議室) 

加藤理事より、支払基金幹事会報告、国保審査会長からの報告及び個別指導(12

月～1月)の報告等が資料に基づいてなされたと報告された。 

 

５．調査室委員会〔1/30(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 
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大輪理事より、第59回社会保障審議会医療部会について解説、議論を行ったと報

告された。また、調査室だよりの執筆日程について決定し、その他、MEDIFAX、

Twitter記事についても解説、議論を行ったと報告された。 

 

６．第 1回選挙管理委員会〔1/29(月)〕について 

(501会議室) 

樫尾理事より、委員長に中川正美先生、副委員長に吉兼正文先生が互選され、ま

た、投開票立会人には川原昌巳先生、日比野清康先生、堀田泰裕先生、開票管理

人には伊藤貴先生、西川達郎先生、生田譲先生が決定したと報告された。5月19

日(土)に開催される選挙までの流れを確認し、主なスケジュール等を決定したと

説明された。 

 

７．小児在宅医療推進企画委員会〔1/28(日)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

野田理事より、今年度実施した「医療的ケア児に従事する医師向け研修」「小児医

療従事者ネットワーク構築研修(2地区)」の開催結果を踏まえ、次年度の事業計画

について検討を行ったと報告された。また、各種会合の報告に加えて、小児在宅

医療を取り巻く制度や診療報酬上の動きなどについて情報交換を行ったと報告さ

れた。 

 

８．在宅医療サポートセンター実務者協議会〔1/31(水)〕について 

(9階大講堂) 

野田理事より、当事業費補助金に係る実績報告や在宅医療・介護連携推進事業に

おける各市町村の取組状況等について事務連絡を行ったと報告された。また、3

年間の実態調査結果を基に、当事業の効果や有用性について説明したと報告され

た。名古屋大学総長補佐・水野正明先生から「地域共創・共生社会の実現に向け

て」をテーマとした特別講演があり、各地区センター事業の特色や成果、今後の

展望等を総括されたと説明された。 

 

９．講演会・研修会等について 

伊藤(健)理事より、下記の本会主催の研修会について報告された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 
1/26(金) 

1/27(土) 

第15回指導医のための教育ワークショップ

(愛知県医師会主催) 
36名 

伊藤(健)理事 

伊藤(富)理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

１０．名古屋陽子線治療センター運営会議〔1/24(水)〕について 

(名古屋市西部医療センター主催：JR ゲートタワーカンファレンス) 
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柵木会長より、前回理事会挨拶において、報告済みであると説明された上で、主

に陽子線治療の今後の動向、特に保険適応の拡大等について議論したと報告され

た。 

 

１１．愛知県医療審議会 5事業等推進部会〔2/6(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県議会議事堂) 

横井副会長より、医師派遣等推進事業に係る医師派遣及びへき地診療所の指定に

ついて確認されたと報告された。また、愛知県地域保健医療計画について検討さ

れ、地域医療支援病院の実績が報告されたと説明された。 

 

１２．第 3 回愛知県国民健康保険運営協議会〔1/29(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県西庁舎) 

加藤理事より、国民健康保険事業費納付金等の本算定結果及び国保制度改革に伴

う条例制定等について協議したと報告された。 

 

１３．平成 29年度母子保健運営協議会〔1/26(金)〕について 

(愛知県主催：愛知県東大手庁舎) 

伊藤(富)理事より、愛知県の母子保健の現状と主な取り組みについて県側からの

説明後、新たに作成された HTLV-1母子感染予防のための手引き書と乳幼児健康診

査未受診児対応ガイドラインの案が承認されたと報告された。 

 

１４．愛知県在宅医療推進協議会〔1/26(金)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎) 

野田理事より、主な議題は愛知県地域保健医療計画案の検討で、委員やパブリッ

クコメントを受けて修正した案について議論し、看取りや小児在宅について追加

されたと報告された。また、サポートセンター事業の 3年間の取組結果について

報告を行ったと説明された。 

 

１５．愛知県社会福祉協議会第 5 回苦情解決合議体〔1/30(火)〕について 

(愛知県社会福祉協議会主催：愛知県社会福祉会館) 

林理事より、12、1月の苦情の受付は 22件であり、内訳としては障害者からの苦

情が多く、サービス内容についてが 7割を占めていたと報告された。また、最近

は児童についての苦情相談が多い傾向であると説明された。 

 

１６．愛知県健康づくり推進協議会健康増進部会〔1/24(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県本庁舎) 

浅井理事より、健康日本 21あいち新計画の中間評価について、12月中旬から行

ったパブリックコメントに 4名から 17件の意見があり、意見に対して県で対応し

中間評価報告書の最終案を取りまとめると報告された。 
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１７．愛知県健康づくり推進協議会歯科口腔保健対策部会〔1/29(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター) 

浅井理事より、愛知県歯科口腔保健基本計画中間評価のパブリックコメントが 3

名から 4件寄せられたと報告された。中間評価の結果を踏まえ、延べ 8指標の見

直しを行い、2月 14日(水)の健康増進部会に報告すると説明された。 

 

１８．一般社団法人愛知県労災指定医協会平成 29 年度第 10回理事会〔2/1(木)〕につ

いて 

(一般社団法人愛知県労災指定医協会主催：801･802会議室) 

浅井理事より、第 3回常任理事会が 1月 25日(木)に開催され、平成 30年度事業

計画案、予算案を検討したと報告された。また、医療勤務環境改善支援センター

のセミナーが尾張と三河で追加開催されることになったと説明された。 

 

１９．第 47回大気汚染公害認定研究会〔2/4(日)〕について 

(第 47回大気汚染公害認定研究会主催：ヴィアーレ大阪) 

浅井理事より、昨年度からの検討課題であった研究会の隔年開催については、平

成 31年度以降から実施することになったと報告された。次回については名古屋市

主催で平成 31年 2月 3日(日)に名古屋国際センターにて開催することが決定して

いると説明された。 

 

【その他事項について】 

２０．分科会への入会促進について 

樫尾理事より、愛知県内科医会から要望があったことを報告され、2月 15日(木)

開催の県下医師会長等協議会において安藤会長より発言される予定であると説明

された。 

 

２１．その他 

・医療安全対策委員会勉強会・懇親会〔2/10(土)〕について 

   森理事より、出席予定の本会役員に対して再度案内された。 

 

・会員意識及び実態調査の報告について 

大輪理事より、調査の取り纏め報告書を配付された。 

 

・中部医師会連合第 1回日医代議員協議会〔2/28(水)〕について 

樫尾理事より、日医代議員に対して出席及び出欠届の提出を依頼された。 

 

・第 30回医学会総会 2019中部の事前参加登録について 

細川理事より、2月 1日(木)から事前参加登録の受付が開始された旨周知され、

登録の依頼があった。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成３０年２月８日 

 


